



DIGITTRADE ab sofort auch Mitglied im Hightech-Verband BITKOM

DIGITTRADE ab sofort auch Mitglied im Hightech-Verband BITKOM - Berlin / Teutschenthal - Die DIGITTRADE GmbH ist nun offiziell Mitglied im Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien e.V. (BITKOM). Neben Synergie-Effekten und dem Zugriff auf relevante Marktinformationen verspricht sich der Hersteller von Computer- und Home-Entertainment-Produkten von der Mitgliedschaft auch neue Kooperationen. 'Der BITKOM bietet uns als größter Verband der deutschen ITK-Branche eine ideale Plattform für den Austausch mit weiteren Branchenvertretern und damit viele Ansatzpunkte für neue Vertriebspartnerschaften', erklärt Manuela Gimbut, Geschäftsführerin der DIGITTRADE GmbH, gerade auch im Hinblick auf das DIGITTRADE-Sortiment an innovativen Sicherheitsspeichermedien. Nach dem IT-Sicherheitsverband TeleTrust ist der BITKOM der zweite renommierte, bundesweit agierende Verband, in dem sich DIGITTRADE engagiert. Der BITKOM vertritt hierzulande mehr als 1.700 Unternehmen, davon über 1.200 Direktmitglieder mit 135 Milliarden Euro Umsatz und 700.000 Beschäftigten. Nahezu alle Global Player sowie 800 Mittelständler und zahlreiche gründergeführte Unternehmen werden durch BITKOM repräsentiert. Hierzu zählen Anbieter von Software IT-Services, Telekommunikations- und Internetdiensten, Hersteller von Hardware und Consumer Electronics sowie Unternehmen der digitalen Medien. 'Der Verband liefert uns damit genau das richtige Umfeld und Fundament, um an unsere erfolgreiche Unternehmensentwicklung weiter anzuknüpfen und sie zu forcieren', betont Manuela Gimbut. Die DIGITTRADE GmbH wird im Rahmen ihrer Mitgliedschaft hierzu auch eigenes Know-how in den BITKOM einbringen und so die weitere Entwicklung der deutschen ITK-Branche aktiv mitprägen. Weitere Informationen unter www.digittrade.de und www.bitkom.org Über die DIGITTRADE GmbH Seit 2005 arbeitet die DIGITTRADE GmbH mit Sitz in Holleben/Teutschenthal an der Entwicklung und Produktion moderner elektronischer Artikel. Grundgedanke ist die Herstellung von Computer- und Home-Entertainment-Produkten, die den Anforderungen und Bedürfnissen deutscher und europäischer Kunden entsprechen. Dabei versorgt DIGITTRADE mit einfach zu bedienenden Lösungen alle Kunden und Betriebssysteme. Flexibel programmieren Mitarbeiter tagesaktuell Softwareupdates, testen und optimieren kontinuierlich das Sortiment. Einen besonderen Teil des Angebots machen mobile verschlüsselte Speicher wie USB-Security-Sticks, RFID-Security- und High-Security-Festplatten, TV und DVB-T-Medien sowie Designer Notebook Sleeves aus. Enge Beziehungen verbindet DIGITTRADE mit dem Grafikkartenhersteller AXLE 3D. Gemeinsam entwickelten sie i-DSS. In Kombination mit dem Arctic Cooling Kühlsystem ermöglicht dieses Programm bei Bedarf eine automatische und kontrollierte Übertaktung moderner Grafikkarten mit nVidia Grafikprozessoren um bis zu 50 Prozent. Ergänzt wird das Portfolio durch 'Juzt-Reboot' PCI-Recovery-Karten, die als reine Hardwarelösung für Datensicherung und Systemwiederherstellung sorgen. Die DIGITTRADE GmbH wurde im März 2012 mit dem Innovationspreis-IT ausgezeichnet und ist Mitglied im Kompetenznetzwerk für IT-Sicherheit TeleTrust. Internet: www.digittrade.de

Pressekontakt

DIGITTRADE GmbH

06179 Teutschenthal

digittrade@pressedesk.de

Firmenkontakt

DIGITTRADE GmbH

06179 Teutschenthal

digittrade@pressedesk.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage